

# BNN.CO.ID

## Silaturahmi Bersama Aparat Pemerintahan Setempat oleh Polsek Cicurug Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Mar 18, 2024 - 12:00



*Silaturahmi Bersama Aparat Pemerintahan Setempat oleh Polsek Cicurug Polres Sukabumi*

Polres Sukabumi Polda Jabar\_ Kepala Kepolisian Sektor Cicurug, Kopol Mangapul Simangunsong, SH. MH, melalui perwakilannya, AIPTU Rikmas D,

melaksanakan kunjungan ke Kantor Kelurahan Cicurug, tepatnya di Kp. Gg. Cimelati Rt.002/001, Kelurahan Cicurug, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Dalam rangka menjalin silaturahmi dan bertukar informasi, kunjungan tersebut disambut hangat oleh Kepala Kelurahan Cicurug, Saep Purnama, bersama dengan Dedi Sunardi, Kasi PMD. Dalam dialog yang berlangsung, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa poin penting kepada pihak kelurahan serta masyarakat sekitar.

Pertama-tama, AIPTU Rikmas D menyoroti potensi tawuran antar remaja dan perang samping yang kerap terjadi, khususnya menjelang bulan Ramadan. Dia menekankan pentingnya antisipasi dan pencegahan agar situasi tetap kondusif dan aman bagi seluruh warga.

Selain itu, dalam era informasi digital yang marak, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap berita hoaks di media sosial, terutama pasca-pemilu. Dia menekankan pentingnya kecerdasan dalam menanggapi informasi yang beredar agar tidak terjebak dalam penyebaran berita palsu yang dapat memicu ketegangan di masyarakat.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menyoroti peran tokoh masyarakat dalam mencegah perdagangan manusia atau TPPO. Dia memberikan pemahaman tentang modus operandi yang kerap digunakan oleh para pelaku, termasuk janji gaji besar sebagai daya tarik untuk mempekerjakan orang secara ilegal baik di dalam maupun luar negeri.

Selama kunjungan berlangsung, kondisi keamanan dan ketertiban tetap terjaga dengan baik. Hal ini menunjukkan kerjasama yang baik antara kepolisian dan pihak kelurahan serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.